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Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2. Feststellung der Tagesordnung  

3. Schließung des Protokolls der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Baumbach vom 23.01.2024 

4. Grußworte und Informationen des Bürgermeisters 

5. Geologische Veränderungen am Schenkkopf 

6. Verkehrswege und Freiflächen mit Sanierungsbedarf 

7. Beratung und Beschlussfassung über die Einrichtung eines Jugendraums 

8. Verschiedenes 

 

 

1. Eröffnung und Feststellung der form- und fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die Ortsvorsteherin Waltraut Berndt eröffnete die Sitzung und begrüßte die Ortsbeiratsmitglieder zur 
Ortsbeiratssitzung. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Zu Form und Frist der Einladung gab es keine 
Einwände. 
 
Die Hinweisbekanntmachung wurde in der HNA veröffentlicht; die vollständige Tagesordnung wurde auf der 
Internet-Seite der Gemeinde Alheim bekanntgemacht. 
 
 
 
2. Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wurde festgestellt. Auch hier gab es keine Einwände. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
3. Schließung des Protokolls der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Baumbach vom 23.01.2024 
 
Das Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Baumbach vom 23.01.2024 wurde geschlossen. 

 
 
4. Grußworte und Informationen des Bürgermeisters 

Bürgermeister Dr. Andres Brethauer ließ sich aufgrund eines Paralleltermins entschuldigen. 

 

5. Geologische Veränderungen am Schenkkopf 

Durch den weit fortgeschrittenen Abbau im Steinbruch Sterkelshausen, ist ein Teil des Weges Richtung 

Schenkkopfhütte abgebrochen und nicht mehr befahrbar. Ursache ist die nicht vorhandene Abböschung (alle 

3 Meter) im Abbaugebiet. Stattdessen geht es nach dem Erdwall nahezu 30 Meter senkrecht in die Tiefe. 

Aktuell ist der Bereich mit Schildern und einem Bauzaun vor Betreten gesichert.  

Welche Maßnahmen werden jetzt getroffen und wann kann der Weg von Anliegern/Landwirten und 

Besuchern der Schenkkopfhütte wieder genutzt werden? 

Zudem sollte geprüft werden, ob und in welcher Form ein weiterer Abbau in diesem Steinbruch noch möglich 

ist. Der Eingriff in die Natur ist schon jetzt immens und kaum noch vertretbar. 

 

6. Verkehrswege und Freiflächen mit Sanierungsbedarf 

Mehrere Straßen und Wege weisen dringenden Sanierungsbedarf auf. Darunter fallen z.B.: 

- Lützelweg 

- Hinter den Höfen (Schotterweg) 

- Weg vom Festplatz in Richtung Baggerloch 

- geschotterte Feldwege allgemein in schlechtem Zustand 

Freiflächen: 

- Festplatz: Entfernen/Entsorgen des Erdaushubs und der Holzbalken, Baum- und Grünpflege 

- Platz unter der Linde: Entweder Pflastern oder Natursteinplatten legen (war schon im Haushaltsplan) 

 

7. Beratung und Beschlussfassung über die Einrichtung eines Jugendraums 

Aufgrund der hohen Nachfrage zu einem Jugendraum im Ort, hat der Ortsbeirat einstimmig beschlossen, 

dass das Gebäude rechts neben dem Rathaus dafür genutzt werden soll. Dieses wurde vor wenigen Jahren 

innen saniert und bietet aufgrund der zentralen Lage die beste Möglichkeit. Die Installation von Heizung und 

Sanitäranlage muss noch auf Funktion geprüft und gegebenenfalls instandgesetzt werden. 

 

8. Verschiedenes 

Vor längerem wurde vom Ortsbeirat ein Verkehrsspiegel an der Ecke „Zum Bahnhof / Abzweig Fuldastraße“ 

beantragt, welcher auch installiert werden sollte. Leider ist bis heute kein Spiegel montiert. Wir möchten 

nochmal daran erinnern, bevor es zu einer gefährlichen Situation kommt. (Beantragt 09/22, Erinnerung von 

05/23!) 

Ein weiterer Spiegel wird an der Ecke „Braacher Str. / Abzweig Wolfsgärten“ benötigt, da der herannahende 

Verkehr von rechts beim Einfahren in die Braacher Straße nicht eingesehen werden kann. Auch hier kam es 

in der Vergangenheit schon zu sehr gefährlichen Situationen. Gerade weil sich 2 Bushaltestellen in 

unmittelbarer Nähe befinden. (Beantragt in 05/23!) 

 

 



 

 

Die neue Tischtennisplatte soll neben dem Bürgerhaus (alter Standort) installiert werden. 

Diese ist seit 3 Jahren beantragt! 

 

Friedhofsgestaltung, u.a. Friedbäume ausweisen (Wunsch seit mehreren Jahren!) 

Wann kommt es in den genannten Punkten zur Umsetzung? 

 

 

 
 
Die nächste öffentliche Sitzung wird rechtzeitig bekannt gegeben. 
 
Themen, Wünsche und Anregungen können an alle Mitglieder des Ortsbeirates herangetragen werden. 
Alternativ auch per Email an ortsbeirat-baumbach@gmx.de 
 
 
 

 
gez. Daniel Werner      gez. Waltraut Berndt 
Schriftführer       Ortsvorsteherin 


